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S u completo e irrestricto apoyo 
a la solicitud realizada por 
los gremios de la Macrozona 
Norte manifestó la diputada 
por Atacama Sofía Cid.

“ La conectividad aérea es funda-
mental para el desarrollo econó-

mico y social de nuestras regiones. La 
situación actual, que obliga a realizar 
traslados a través de Santiago, genera 
altos costos, pérdida de tiempo, riesgos 
de aislamiento y una evidente ineficien-
cia para todos los sectores, desde la in-
dustria minera hasta el turismo y el co-
mercio”, explicó la parlamentaria.

“ Por eso apoyo plenamente la de-
manda de reposición de frecuen-

cias aéreas entre Arica y Parinacota, 
Tarapacá, Antofagasta, Atacama y Co-
quimbo, y hago un llamado al Gobier-
no y a las autoridades competentes para 
priorizar esta medida”, dijo la diputada 
por Atacama.

“ Los gremios de la Macrozona 
Norte han señalado con claridad 

que la conectividad es un tema estratégi-
co para el desarrollo regional. Estoy con-
vencida de que avanzar en esta línea for-

talecerá no solo nuestras economía local 
en Atacama, sino también la integración 
de nuestras regiones”, finalizó Sofía Cid.

Diputada Sofía Cid apoya 
petición de Gremios de la 
Macrozona Norte de restituir 
los vuelos interregionales

Municipio de Copiapó retiró más de 
50 toneladas de basura en el barrio 
industrial

H asta el sector del ba-
rrio industrial de Co-
piapó se trasladaron 
los equipos munici-
pales de la Dirección 

de Operaciones (Doper) para realizar la-
bores de limpieza y retiro de escombros.

La acción, instruida por el alcalde Maglio 
Cicardini Neyra, busca mejorar la imagen 
de la comuna, eliminando focos de insalu-
bridad. Al respecto el edil de Copiapó señaló 
“sabemos que estos desechos afectan el bien-
estar, la seguridad y la salud de la comuni-
dad. Por eso estamos actuando con urgencia 
para garantizar que todas las áreas de Copia-
pó reciban la atención que merecen”

Por su parte, el encargado del Depar-
tamento de Aseo del municipio copiapi-

no, Víctor Orellana, indicó 

“ debido a la distancia, el sector está 
bastante alejado de la limpieza, lo 

que era lamentable. Solo en dos días de 
trabajo hemos retirado 55 toneladas de 
basura y escombros del lugar”.

Finalmente, el alcalde Cicardini agregó 

“ Reitero mi compromiso con la me-
jora continua y el embellecimiento 

de Copiapó. Agradezco a los vecinos su 
paciencia y colaboración mientras avan-
zamos en estas labores”.

Los operativos forman parte del plan 
de limpieza y recuperación de espacios 
públicos que está llevando a cabo la 
Municipalidad de Copiapó.
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